



## Noroña exhibió el patrimonio de García Luna cuando fue secretario: eran más de 23 años de su salario

El diputado federal del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, presentó ayer un video de la comparecencia pública del 27 de septiembre de 2010, donde él le cuestiona al exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, sobre las irregularidades en su patrimonio que en ese momento, el ahora exfuncionario, presentó en su declaración patrimonial.

Advirtió que actualmente la Unidad de Inteligencia Financiera, a cargo de Pablo Gómez, ha demostrado que existe un daño al erario mexicano de más de 600 millones de dólares por lo que también, dijo, Genaro García Luna deberá rendir cuentas en México.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABizrc3xmll0%5FwY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213064&parId=75F18D3264FEE48F%213058&o=OneUp>